

Demenz: Alltag und Partnerschaft gestalten



Die Diagnose Demenz betrifft oft die ganze Familie und auch die Partnerschaft. Aufgaben und Rollen ändern sich. Einerseits stehen aufgrund der Erkrankung viele alltagspraktische Herausforderungen im Vordergrund, zum Beispiel die Pflege und Betreuung.

Andererseits gilt es, die Situation auch gefühlsmäßig zu bewältigen, etwa Angst vor anstehenden Aufgaben, Trauer oder Wut über den Verlust der gewohnten Beziehung.

Der ZQP-Ratgeber *Demenz – Anregungen für Partnerinnen und Partner* vermittelt prägnant und in einfacher Sprache Basiswissen zur Erkrankung und gibt Tipps zur Alltags- und Beziehungsgestaltung. Der Ratgeber liegt jetzt in der 12. überarbeiteten Version vor und kann kostenfrei als Broschüre bestellt oder als PDF-Datei heruntergeladen werden.

[Ratgeber](#)